

## **Presseinformation**

222/2011

Kiel, 22. Juni 2011

### **Heinz-Werner Jezewski: „Für stabilen Mobilfunk auf Helgoländer Unterland noch in diesem Jahr.“**

**Kiel/Helgoland.** Anlässlich eines Gespräches mit dem Regionalbüro Nord der Deutschen Telekom erklärt Heinz-Werner Jezewski, informations- und technologiepolitischer Sprecher der Fraktion DIE LINKE:

„In einem aufschlussreichen Gespräch mit Vertretern des Telekommunikationskonzerns Telekom sind wir uns schnell einig geworden, dass eine vernünftige Versorgung mit Mobilfunk- und Internetverbindungen für den Wirtschaftsstandort Helgoland unverzichtbar ist. Wir begrüßen, dass die Telekom nach unserem Gespräch nun prüfen wird, welche Möglichkeiten bestehen, das Mobilfunknetz für das Helgoländer Unterland auszubauen. Die Bedeutung des Funkturms für die Sicherheit des Schiffverkehrs in der deutschen Bucht ist unbestritten, warum sie trotz des mächtigen Funkturms auf dem Unterland bisher keine stabile Mobilfunkverbindung haben, fragen sich die Helgoländer aber zu Recht. Wir hoffen, dass sich das noch in diesem Jahr ändern wird.“